



全国中学高校 Web コンテスト 結果報告



インフラストラクチャー

皆さんは、「インフラストラクチャー」(インフラストラクチャー)という言葉を知っていますか？
インフラ
 メディアやSNSでは「インフラ」と称されて使われることが多いので、そちらで覚えていた方もいると思います。
インフラストラクチャー
 普段の生活をおくるうえで必要不可欠なインフラについて、あまり知らないのではないでしょうか？
 では、今回はインフラが抱えている大きな社会問題について説明していきたいと思ひます。

例題授業映像

このサイトは、以下の環境で閲覧することを推奨します。
 ここに表示のある環境に関しては、動作確認をし、問題なく動くことを確認しております。

- ・Microsoft Edge
- ・Google Chrome
- ・Mozilla Firefox



実施日 令和5年2月18日(土) ファイナルプレゼンテーションと表彰式
 場所 聖心女子大学ブリッド記念ホール
 結果 高校生部門(エントリー数106チーム)
 銀賞(ベスト8相当) 今西敬介 桑原幹央 高橋一心

記事

課題研究の一環として、Web制作に取り組みました。テーマはインフラの老朽化問題です。3名はこのコンテストに参加するため、自分たちでインフラについて学び、実際に現場で写真の撮影、また、HTMLなどのHP言語の学習など自分たちの力でやりました。コンテストへ参加して見事に1・2次審査を通過しました。12月からは審査員からのコメントを基に修正や英語版ページの制作を行い、1月に最終作品を提出しました。また、ベストドメイン賞やベストCM賞へも参加しました。1月末に審査を通過し、2月に行われたファイナリストプレゼンテーションに参加しました。中学生・高校生合わせて16チームが発表を行いました。本校は銀賞を受賞しました。高校生106チーム中上位10チームに入ることができました。

